

## No hay seguro para los jodidos

Escrito por ROGELIO GÓMEZ MEJÍA  
Jueves, 14 de Octubre de 2010 15:20

---

No hay seguro

para los jodidos

ROGELIO GÓMEZ MEJÍA

*“El que espera desespera, y es más grande su dolor...”*

Es cuestión de percepciones, como apremia el *presidente designado* Felipe Calderón de los resultados de su gobierno. Pero mientras los registrados en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) desesperan por las limitaciones en las atenciones que necesitan, el director de esa institución, prominente libanés, David Karam Toumeh plantea ante diputados como solución al conflicto, disponer de reservas para el seguro de invalidez y riesgos del trabajo -estimadas en 70 mil millones de pesos-, cancelar el beneficio del seguro a familiares, así como transferir reservas de otros seguros, para contar con mayores recursos y cubrir los déficits en gastos médicos y para pensionados, abasto de medicamentos, enfermedades de mayor costo y maternidad que aceptó, son deficitarias.

Pero para nada mencionó, ni por equivocación otra posibilidad de allegarse tan necesarios recursos para atender oportuna y eficientemente a los millones de asegurados y sus familias, como sería un buen ejemplo, un severo ajuste en el gasto corriente del importante monstruo social registrado en 317 mil millones de pesos que succionan de los 418 mil millones de su

## No hay seguro para los jodidos

Escrito por ROGELIO GÓMEZ MEJÍA  
Jueves, 14 de Octubre de 2010 15:20

---

presupuesto, con 110 mil millones para "*servicios personales*" -que habría que analizar-, y otros 110 mil millones de pesos para sueldos y salarios de 400 mil trabajadores, incluidos los directivos, en tanto que para medicamentos destinan más 24 mil millones y para "*otros gastos*" -nada claros-, cerca de 24 mil millones de pesos más.

Y aunque de momento el diputado perredista y presidente de la Comisión de Seguridad social, el michoacano Uriel López Paredes no dijo ni pío al respecto, si cuestionó al prospectivo David Karam -entre apoyo y reclamo- buscar la forma de cubrir el abasto de medicinas con particulares y revisar empresas retrogradadas del país que no aseguran a sus trabajadores y eluden la ley impunemente, negándoles su derecho a esta prestación social que elude su obligada participación para fortalecer a dicha institución.

## No hay seguro para los jodidos

Escrito por ROGELIO GÓMEZ MEJÍA  
Jueves, 14 de Octubre de 2010 15:20

---



Un artículo publicado en el sitio de noticias de la revista "El Financiero" el día 14 de octubre de 2010, con el título "No hay seguro para los jodidos" y el autor Rogelio Gómez Mejía. El artículo trata sobre la situación económica y política de México en ese momento, mencionando la crisis de los precios de los commodities y el impacto en el sector inmobiliario y financiero. El texto está completamente borrado con una línea negra.